Granma JUNIO 2012 > jueves 14 DEPORTES

LONDRES'12

Cuatro pesistas, ¿cuatro finalistas?

Harold Iglesias Manresa

La halterofilia cubana de cara a los Juegos Olímpicos de Londres, aspira a ubicar a sus cuatro exponentes entre los ocho primeros de sus respectivas divisiones.

Con 32 años, el experimentado Sergio Álvarez (56 kg) encabeza la armada una vez más. En esta, su tercera cita bajo los cinco aros, tratará de romper el hechizo de irse sin medallas. Para ello deberá superar los totales que le depararon el sexto puesto en Beijing'08: biatlón de 272 kg (120-152). Su último examen de total rigor fueron los XVI Panamericanos de Guadalajara, lid en la que se coronó con 267 (119-148). En la capital británica necesitará totalizar 280 o más.

Cuba doblará en esa división, por intermedio de Yasmani Romero, actual número 11 del ranking universal de la temporada con 257 (110-147) en el certamen continental de Antigua, Guatemala. Allí estuvo por debajo de sus potencialidades, fundamentalmente en el arranque, donde en el último control realizado acá levantó 116 kg.

En esa división los chinos Jingbiao Wu, as universal con 292 (133-159), el subtitular Chaojun Zhao 284 (128-156), el azerí Valentin Hristov 280 (125-155) y el vietnamita Le Quoc Tran 279 (126-153) deben ser los principales escollos.

Completan la relación Iván Cámbar (77) y el doble medallista universal en envión, el pinero Yoelmis Hernández (85). Ambos reinaron en tierras tapatías: Cámbar con 338 (150-188) y



El pinero Yoelmis Hernández (85 kg) constituye la principal opción antillana.

Hernández con 363 (158-205). Luego Cámbar tuvo que ser intervenido quirúrgicamente por segunda ocasión en su codo derecho y Yoelmis, a pesar de agenciarse bronce en la lid del orbe parisina con 205, acusó problemas en su espalda.

Ahora ambos exhiben excelente condición física e intentarán mejorarla en una base de altura de tres semanas en tierras aztecas.

¿Los líderes de sus respectivas divisiones en la ciudad Luz? El chino Xiajon Lu 375 (170-205) y el iraní Kianoush Rostami 382 (173-209).

El próximo 28 de julio 260 forzudos (104 féminas) intentarán levantar la mayor cantidad de kilogramos en la plataforma. Entre ellos cuatro cubanos, con la sed de ser finalistas y... quién sabe si más.

Más allá de la derrota

Ariel B. Coya



Al final, la selección cubana de fútbol se llevó otro mazazo en las eliminatorias de la CONCACAF para

el Mundial de Brasil'14: 0-1 ante Panamá, como visitante. Y decir a estas alturas que su sequía goleadora no se ahogó en el Canal sería llover sobre mojado. Pero igual hay matices que conviene no perder de vista.

Porque la derrota dejó hundida a Cuba en el sótano del grupo C, sin puntos y sin goles; pero el equipo mejoró la cara y no fue la "comparsita" que algunos anticipaban antes del choque. Más bien, lo contrario.

De hecho, la propia prensa panameña reconoció que su escuadra "sudó la gota gorda" para ganar "con lo justo y terminó pidiendo la hora" ante un once cubano "que no paró de correr y mostró lucha en todo momento", pese al tanto del volante Nelson Barahona al minuto 58.

Fiel a sí mismo, el DT granmense,

Alexander González, repitió alineación y cambios en el estadio Rommel Fernández, y su esquema funcionó mejor que frente a Canadá en el Marrero. Aparecieron Domingo y el Beto Gómez. Odisnel respondió bajo los tres palos. Yenier recuperó la solidez en el fondo y Urgellés se mostró infranqueable en la banda. Marcel y Cervantes ofrecieron una conexión prometedora. Linares revolucionó el ataque con su entrada. Así que solo quedó para el olvido la dupla Martínez-Aira, entre imprecisa y aislada.

La falta de gol continúa siendo la asignatura pendiente para el técnico, que ya en los Panamericanos modeló un conjunto compacto, organizado y batallador, capaz de encarar sin complejos a Brasil y Argentina, pero que igual se marchó de Guadalajara sin perforar el arco rival.

No obstante, como él mismo afirmó: "Esto no se acaba aquí. Todavía quedan 12 puntos en juego y nuestro equipo, como se vio, ha ido creciendo". Ahora, tras unos pocos meses al frente del elenco, por fin tendrá tiempo para afinarlo con miras al partido que enfrentará a Cuba con una alicaída Honduras el 7 de septiembre acá en La Habana.

CENTROBÁSQUET (F) 2012

La sentencia llegó temprano

Yoel Tejeda Pérez

Otro impetuoso ataque en el cuarto inicial (30-7) sentenció ayer el segundo triunfo del conjunto cubano en el Centrobásquet femenino con escenario en Morovis, Puerto Rico. La víctima en esta ocasión fue la selección dominicana que había vencido 72-69 a Islas Vírgenes en la primera fecha, pero que ahora poco pudo hacer ante el empuje de las cubanas para ceder por abultado margen de 101-67.

El DT Alberto Zabala arrancó el partido con una formación inicial integrada por Oyanaisy Gelis, Arlenis Romero, Leydis Oquendo, Marlene Cepeda y Suchitel Ávila, quienes bombardearon rápidamente el aro rival y defendieron con tanta efectividad que la primera anotación de las quisqueyanas llegó al cabo del minuto seis, gracias a un triple de su jugadora estelar Carmen Guzmán, la misma que en la jornada inaugural guió la victoria de su elenco con 28 puntos.

El técnico Zabala continuó con su táctica de mover todas las piezas del equipo en varios momentos del encuentro, con especial beneficio para la debutante Arlenis González, quien disfrutó de 15 minutos sobre la cancha para lograr nueve tantos y tres rebotes. En este últi-



La pinareña Taimy Fernández sumó una decena de puntos y otra de rebotes. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

mo aspecto la espirituana Marlene Cepeda volvió a sobresalir al bajar 13 balones, mientras el protagonismo ofensivo lo tomó Leydis Oquendo con 22 unidades —12 en el primer cuarto— y Yamara Amargo con 16, incluidos tres trioles.

En este duelo las cubanas mejoraron su efectividad en los tiros de campo (53,7 %) con un destacado 54,5 % en los disparos de larga distancia. Sin embargo, estuvieron por debajo en los tiros libres (59 %) —las dominicanas tiraron para el 61,8 %—, perdieron diez esféricas al igual que sus contrincantes y cometieron demasiadas faltas (24).

El partido de hoy debe mostrar la misma tónica que el de ayer, pues el adversario será Islas Vírgenes (1-1). De modo que Cuba avanzaría invicta a las semifinales de mañana y mantendría su racha victoriosa en 45 salidas a la cancha en torneos de esta índole.



INDIA TIENE YA 76

NUEVA DELHI.—India tiene clasificados a 76 atletas para los Juegos Olímpicos de Londres, y espera aumentar su delegación por lo menos hasta 85 para superar los 56 que llevó a Beijing'08. Ya han asegurado sus plazas 56 hombres y 20 mujeres en 13 eventos, en tanto queda un buen número de disciplinas por otorgar boletos y confiamos en que otros nueve conquisten sus pases, dijo el ministro de Deportes, Ajay Maken. (PL)

JUEGOS COSTARÁN MENOS

LONDRES.—Los Juegos Olímpicos en esta capital costarán menos de los 9 300 millones de libras esterlinas (11 mil 500 millones de euros) previstos en su presupuesto inicial, anunció el Gobierno británico. En este compendio no se han incluido los costos para comprar los terrenos del Parque Olímpico de Stratford, ni los proyectos preparados para asegurar el legado olímpico. El gran problema de los organizadores sigue siendo el transporte, para lo cual se han propuesto varias medidas encaminadas a tratar de aliviar la congestión, como alargar el horario de servicio del metro, entre otras. **(PL)**

CUBANOS EN ROMA, HOY

LA HABANA.—Los nadadores cubanos Hanser García, Pedro Medel y Alex Hernández concluirán su gira preparatoria por Europa, cuando intervengan hoy y mañana en el Abierto Trofeo Sette Colinas, de Roma. Esta lid es parte del entrenamiento de los antillanos de cara a Londres, en especial para García, quien ya tiene asegurado el boleto a la magna cita, tras resultar medallista en la cita continental de Guadalajara 2011 (México). Hernández y Medel tratarán de clasificar a la cita estival. (AIN)



COMISIÓN DE ATLETAS DEL COI

MADRID.—El exmarchista ecuatoriano Jefferson Pérez es parte de la lista de 21 deportistas nominados a integrar la Comisión de Atletas del Comité Olímpico Internacional (COI) dada a conocer por el organismo. Pérez, campeón en la marcha de 20 kilómetros en Atlanta'96, considera que el COI debe "contribuir a incentivar principios éticos y morales como la perseverancia, la honradez, la determinación y la unidad" y que para él "es un gran honor ser un representante autorizado de esos principios". (PL)

EN BUSCA DE MÁS SALUD

LONDRES.—Un comité en la Cámara Alta británica realizará una investigación sobre cuánto ayudarán los Juegos Olímpicos de Londres'12 a los científicos y al público a comprender mejor los posibles beneficios del ejercicio físico para la salud. El estudio, centrado en ciencia y medicina del deporte y el ejercicio, comienza hoy con una audiencia con funcionarios de salud del Gobierno, especialistas del Servicio Nacional de Salud y organismos deportivos gubernamentales. (Reuters)